

Contact : Afifa Karama
akarama@petitecote.org
514-722-1851

5675, rue Lafond
Montréal, Québec H1X2X6

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Services éducatifs Petite-Côte changent de nom et deviennent le **Point Cardinal de Rosemont**, un nom plus direct qui affirme la mission de l'organisation et qui constitue le point de départ d'une nouvelle identité visuelle et d'un nouveau logo

Montréal, le 24 juin 2023 : Les Services éducatifs Petite-Côte entament une nouvelle ère. L'organisme issu de l'incorporation d'un service du centre communautaire Petite-Côte, se dote d'un nouveau nom plus simple, en cohérence avec son rôle et son héritage.

Pour soutenir son développement, incarner ses ambitions et réaliser sa mission, le Point Cardinal dévoilera, en octobre prochain, son nouveau logo et sa nouvelle identité de marque.

En attendant, nous procédons actuellement aux changements légaux et administratifs auprès de nos partenaires, fournisseurs et bailleurs de fonds.

Nous procédons également aux changements de notre plateforme informatique, des domaines de nos courriels et à la mise en route de notre site internet. Nous ferons en sorte que les anciens courriels de l'ensemble des personnes employées demeurent fonctionnels en attendant d'achever la migration.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à communiquer avec moi au 514-466-3964 ou à akarama@petitecote.org



Afifa Karama

Directrice générale